

Freitag, 25. April 2025, Fritzlar-Homberger Allgemeine / Bad Zwesten/Service

Ein Erlebnis für die ganze Familie

Löwenlauf soll Sportler am 4. Mai nach Bad Zwesten locken



Der Kurpark am Kurhaus ist Start und Ziel: Veranstalter und einige Sponsoren des Löwenlaufs – von links Kurdirektorin Natascha Rath, Fitnesstrainer Markus Heppe, Katharina von Maltzahn, Kaufmännische Leiterin der Hardtwaldklinik I, Melissa Pächer, Werbeagentur Paecher, Bauunternehmer Thomas Michel, Christine von Urff, Kur- und Verkehrsverein, Jörg Haaß vom Eiscafé Ciao Bella, Nils Kreidewolf vom Bürgerhof, Dr. Constantin Wiesner, Zahnmedizin am Schloss, Tobias Eisenacher, Eisenacher Gebäudetechnik, Peter Noll, VR-Bank Bad Salzungen Schmalkalden und Bürgermeister Achim Siebert. © Foto: Christina Zapf

Bad Zwesten – Der Löwenlauf in Bad Zwesten findet am Sonntag, 4. Mai, zum vierten Mal statt. Die Organisatoren, Kurdirektorin Natascha Rath, und Fitnesstrainer Markus Heppe, wünschen sich zahlreiche Teilnehmer. „Wir hoffen, wieder die 500er-Marke knacken zu können“, sagt Rath. Bislang liegen knapp 400 Anmeldungen vor. Interessierte können sich am Veranstaltungstag bis 30 Minuten vor dem Start des jeweiligen Laufs noch anmelden. Auch wenn dieses Konzept mehr Aufwand bedeute, lohne es sich.

Die Laufkategorien sind identisch zu denen im vergangenen Jahr: Speedtrail, Halbmarathon, Halbmarathon Wandern und Walken, Halbmarathon Staffel, Elf-Kilometer-Lauf, Elf Kilometer wandern und walken, Vier-Kilometer-Lauf, Jugend- und Kinderlauf (beide zwei Kilometer) sowie Bambini-Hindernislauf.

„Wir sind mit dem Speedtrail wieder Teil des Hessischen Speedtrail-Cups und zählen zum zweiten Mal zum Österreichischen Trailrunning-Cup“, sagt Heppe. Im kommenden Jahr gehöre der Löwenlauf auch zum Laufcup Waldeck-Frankenberg. „Als Teil dieser Cup-Veranstaltungen haben wir ein noch besseres Marketing und werden über den Ort hinaus wahrgenommen“, sagt er. Dass der Löwenlauf Teil des Österreichischen Trailrunning-Cup ist, sei eine besondere Anerkennung. Denn die dazugehörigen Strecken zeichneten sich durch einen hohen Schwierigkeitsgrad aus.

Erneut kann die Gemeinde bei der Ausrichtung des Löwenlaufs auf viele lokale Sponsoren und Unterstützer zählen. Auch Ortsbeiräte, Feuerwehr und Deutsches Rotes Kreuz unterstützen das Sportereignis.

Etliche Unternehmen und Schulen haben schon Sammelanmeldungen eingereicht. So ist beispielsweise die Wicker-Gruppe mit 71 Läufern am Start. Darunter sind laut Katharina von Maltzahn, Kaufmännische Leiterin der Hardtwaldklinik I, nicht nur Beschäftigte der beiden Bad Zwestener Kliniken, sondern auch Angestellte von weiter entfernten Einrichtungen. Die Jugenddorf Christophorusschule Oberurff hat 106 Schüler und Lehrer angemeldet, und auch die Altenburgschule und die Grundschule Kleinenglis seien gut vertreten.

Im Kurpark am Kurhaus, wo sich Start und Ziel befinden, sorgen unterschiedliche Angebote und ein Spielplatz dafür, dass den Begleitpersonen und Familien der Läufer nicht langweilig wird. „Wir setzen auf einen Event-Charakter“, sagt Rath.

Das Löwenbad bleibt am Sonntag, 4. Mai, geschlossen. Duschen und Parkplätze werden für die Teilnehmer und Besucher des Laufs benötigt. Im Löwenbad selbst werden Startnummern und T-Shirts ausgegeben und kurzfristige Anmeldungen entgegengenommen. Die Planungen für nächstes Jahr haben schon begonnen. Dann findet der Löwenlauf später im Mai statt. Im Raum stehen das zweite oder dritte Wochenende.

Anmeldung: loewenlauf-badzwesten.de

CHRISTINA ZAPF

Sperrungen

Am Veranstaltungstag sind folgende Straßen von 10 bis 14.30 Uhr von Einschränkungen betroffen.

- Bad Zwesten: Hinterstraße, Hauptstraße, Kasseler Straße, Zum Kurpark, Schulstraße, Grüner Weg, Schloßweg, Wolfsgasse, Südstraße, Hardtstraße.
- Niederurff: Ziegenhainer Straße.
- Oberurff-Schiffelborn: Frankfurter Straße, Bergfreiheiter Straße.
- Wenzigerode: Bubenhäuser Straße.
- Betzigerode: Ziergartenstraße.

CIZ